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【長年勤務していた草津イトマン営業所の風景】 

 

 

今回のご紹介は、68 歳の 5 月に退職して、その年の 10 月にレイカディア大学に入学さ

れた 富江 泰隆さんです。  

県下にあるスイミングクラブの経営者をされておられ、そのクラブの会員の方がレイカ

ディア大学生で (多分 42 期草津キャンバス城郭探索) 勧められました。友達もできる

し、勉強もできるし、行かないと損だといわれましたので、当時米原キャンパスの事務局

に願書を取りに行きました。  

このスイミングクラブの出身者に、皆さんもご存じの

さんがいます。 
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◆レイカディア大学に入学した動機 

クラブの会員の方のお勧めもありましたが、父が亡くなり、父が大切にしていました、松

などの盆栽 20 以上を受け継いだので、盆栽の育て方、選定を含めて栽培管理をしたくてレ

イカディア大学に入学しました。 野菜作りは畑があるので自己流でしていました。 

 

                  

【我が家の庭と父から受け継いだ盆栽の写真】 

 

  

             【右の盆栽が一番のお気に入りです】 
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◆レイカディア大学に入学した後の感想 

予想通りでした。盆栽の講義は無くなったようですが、剪定も教えていただいたし、野菜

の土作り、栽培も教えていただいた。 課外学習などで友達も出来ました。 

   

◆レイカディア大学を卒業したら。 

 卒業までに、卒業後の目標をぜひ見つけたいです。 

           

                            

                                  （T.O）                                  


